

La Edad Contemporánea: España en el siglo XIX

Indica si las siguientes afirmaciones son verdaderas o falsas:

La Edad Contemporánea en España se inicia con Guerra de la Independencia.	Verdadero	Falso
Cuando Napoleón decidió invadir Portugal, en España reinaba Fernando VII.	Verdadero	Falso
Los absolutistas defendían la autoridad del rey, que debía gobernar sin rendir cuentas a nadie.	Verdadero	Falso
La Constitución de 1812 se aprobó cuando Fernando VII renunció al trono.	Verdadero	Falso
La Guerra de la Independencia finalizó con el regreso de Fernando VII a España	Verdadero	Falso
A Fernando VII le sucedió en el trono su hermano.	Verdadero	Falso
Los moderados eran liberales que querían que en España se consolidara una monarquía constitucional.	Verdadero	Falso
Amadeo de Saboya sucedió en el trono a Isabel II porque era su hijo.	Verdadero	Falso
La Revolución industrial tuvo su origen en Francia.	Verdadero	Falso
Durante la Revolución Industrial, la mayor parte de las fábricas en España estaban en Cataluña y en el País Vasco.	Verdadero	Falso
La Revolución Industrial provocó importantes cambios económicos y sociales.	Verdadero	Falso
La sociedad del siglo XIX estaba organizada en grupos sociales.	Verdadero	Falso
La clase media estaba formada por la aristocracia y la burguesía.	Verdadero	Falso
La clase baja la formaban los campesinos y los obreros.	Verdadero	Falso
A comienzos del siglo XIX se construyeron edificios de estilo neoclásico.	Verdadero	Falso
El estilo moderno surgió a finales del siglo XVIII.	Verdadero	Falso
A comienzos del siglo XIX destacó en España Francisco de Goya.	Verdadero	Falso
Los pintores impresionistas dieron más importancia al dibujo que al color.	Verdadero	Falso
Joaquín Sorolla retrató a reyes como Carlos IV.	Verdadero	Falso
Gustavo Adolfo Bécquer destacó en la poesía en el siglo XIX en España.	Verdadero	Falso